

Lugar de nacimiento del Jugendstil alemán

La unión real de la región Rin-Meno alcanza hasta Darmstadt, al sur de Fráncfort. En el año 1905 se casó ahí el Gran Duque Ernst Ludwig von Hessen, nieto de la reina Victoria de Inglaterra, con su segunda esposa, la princesa Eleonore. Con ese motivo la ciudad le regaló a la pareja una torre de boda (Hochzeitsturm) de 48 metros de altura. La torre constituye el centro de la Mathildenhöhe - lugar de nacimiento del Jugendstil alemán.

Hoy en día Darmstadt, con sus 150.000 habitantes es la sede de muchas empresas e instituciones internacionales, por ejemplo la European Space Agency y el consorcio farmacéutico internacional Merck. Así mismo, en 2001 se inauguró una escuela internacional en el entorno del Seeheim-Jugendheim.

La calidad de vida en Darmstadt es muy alta, gracias a las numerosas ofertas de ocio. El Odenwald es conocido como lugar para excursiones y la Bergstraße (una de las regiones vitícolas más pequeñas de Alemania) ofrece muchas fiestas del vino, placeres culinarios y senderos para caminar.

Enlaces

[Ciudad científica Darmstadt \(en alemán\)](#)